

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix - Travail - Patrie  
-----  
MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE  
-----  
CABINET DU MINISTRE  
-----

REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace - Work - Fatherland  
-----  
MINISTRY OF PUBLIC HEALTH  
-----  
MINISTER'S OFFICE  
-----

**POINT DE PRESSE QUOTIDIEN DE MONSIEUR LE MINISTRE DE LA SANTE  
PUBLIQUE**

## **La gestion de la pandémie au COVID-19**

Yaoundé – 02 Avril 2020, Centre des Opérations des Urgences de Santé Publique

- **Mesdames Messieurs les Professionnels des médias ;**
- **Mesdames et Messieurs,**

Bienvenue dans cette salle de conférence du Centre National des Opérations des Urgences de Santé publique pour notre point de presse quotidien.

Nous prenons la parole ce soir avec l'onction de Monsieur le Ministre de la Santé Publique, Dr Manaouda Malachie pour présenter la situation de la pandémie du COVID-19 à la date du 02 avril 2020 dans notre pays.

Le nombre de cas confirmés de COVID-19 augmente drastiquement dans le monde entier ainsi que le nombre de décès.

Pour ce qui concerne la situation dans notre pays, le décompte des cas positifs à date est de 306. Soit 60 nouveaux cas. Il est à noter que la détection de ces cas, pour le moins croissant, est à mettre à l'actif de la fiabilité de notre dispositif de tracking et de recherche active des cas au sein de nos communautés.

Nous nous réjouissons de la guérison d'une dizaine de cas. Malheureusement, nous enregistrons 08 décès. Eu égard à la situation de plus en plus préoccupante de cette maladie, c'est le lieu d'inviter une fois encore les populations à plus de responsabilité, de vigilance, et à respecter les mesures barrières édictées par le Gouvernement, à savoir :

- **se laver les mains avec de l'eau propre coulante et du savon ou utiliser une solution hydro- alcoolique ;**

- **se couvrir le nez et la bouche avec un mouchoir lorsqu'on tousse, éternue ou utiliser le pli du coude ;**
- **éviter tout contact étroit avec toute personne présentant des symptômes de la grippe ;**
- **respecter la distanciation sociale d'au moins 1,5 mètre, et autant que faire se peut, restez chez vous.**

Notre call center ne cesse d'être sollicité pour les renseignements ainsi que les alertes ; 2587 appels ont été enregistrés ce jour.

S'agissant de la prise en charge des patients et du suivi des cas, le recasement des patients sur le site d'Olembé est effectif depuis plusieurs jours.

Concernant la campagne de sensibilisation et de « testing » annoncée au cours de nos prises de paroles antérieures, elle s'effectuera dans les tout prochains jours dans la région du Littoral, en collaboration avec l'ensemble des parties prenantes.

C'est le lieu de préciser le rôle des gouverneurs, qui sont les responsables de la riposte au niveau des régions. Ils bénéficient de l'appui des autorités locales, notamment pour ce qui est de la participation communautaire.

Je voudrais rassurer la population que nous ne ménagerons aucun effort pour barrer la route à la maladie à Covid-19.

Nous invitons davantage la population à ne pas stigmatiser les victimes et tous les acteurs de la lutte contre la maladie à Covid-19. Cette stigmatisation affecte leur santé et leur bien-être.

Nous restons ouverts à toute sollicitation ou suggestion.

Pour toutes informations relatives au COVID-19, nous invitons les populations à composer le numéro vert **1510** ou l'un des numéros suivants, à savoir :

- **677 89 93 69**
- **677 89 43 64**
- **677 89 76 44**
- **677 90 01 57**

Mesdames et messieurs les professionnels des médias, mesdames et messieurs, au nom de Monsieur le Ministre de la Santé Publique,

J'apprécie à leur juste valeur vos contributions significatives, notamment le partage de la bonne information sur la maladie à Covid-19 et le traitement de cette actualité dans vos organes de presse respectifs. L'ambition commune étant de limiter la propagation de cette maladie.

Je vous remercie pour votre aimable attention.